



Radfahrprüfung an der Andreas- Wenneber-Grundschule in Rheda

Kreissparkasse fördert Jugendverkehrsschule



Rheda-Wiedenbrück, 19. Juni 2024

Sicher zur Schule und zurück, das ist für Schülerinnen und Schüler besonders wichtig. Darum werden die Radfahrprüfungen an den Grundschulen in Rheda-Wiedenbrück, Herzebrock-Clarholz, Langenberg, Schloß Holte-Stukenbrock und Verl von der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück seit vielen Jahren gefördert.

Nach bestandener Prüfung erhalten die Kinder einen Fahrradpass und von der Kreissparkasse ein Speichenreflektoren-Set als Präsent - in der Andreas-Wenneber-Grundschule überreicht von Debora Akbulut, stellvertretende Leiterin des BeratungsCenters Rheda. Auch zum Frühstück für die erwachsenen Helfer im Anschluss an die Prüfungen gibt es einen Zuschuss der Kreissparkasse

Grundlage für die Unterstützung ist die Kooperation der Sparkassen im Kreis Gütersloh mit der Verkehrswacht. Die Jugendverkehrsschule und die Radfahrprüfung sind nur ein Teil, denn auch die Verkehrserziehung in den ersten Klassen der Grundschulen sowie die Verkehrsfrüherziehung der Kindergartenkinder werden von den Sparkassen im Kreis gefördert.